



**BOLETÍN GCS-01257**

Santo Domingo, diciembre 18 de 2013

## **Reina de Santo Domingo obtuvo la nueva cédula de ciudadanía**

María Teresa Zavala Saldarreaga, reina del cantón Santo Domingo, de la provincia Tsáchila, visitó el Registro Civil provincial para actualizar su información personal y obtener la nueva cédula de ciudadanía.

La representante de la belleza santodomingueña llegó a las instalaciones de la agencia en la ciudad capital, para canjear su anterior documento de identificación por la moderna cédula que posee varios sistemas de seguridad.



Según la Reina, de 24 años de edad, era necesario actualizar sus datos en la cédula, especialmente en el tema del nivel de instrucción/profesión-ocupación, pues recientemente se graduó como ingeniera comercial.

La Reina, nacida en Santo Domingo de los Tsáchila pero de raíces manabitas, resaltó lo importante del nuevo documento de identificación que tiene una serie de seguridades que no permiten su adulteración.

Para la Reina de Santo Domingo Registro Civil ha dado un cambio de 180 grados respecto a la atención que reciben los usuarios. "Hay rapidez en la entrega del servicio, mucha calidez, buena organización, limpieza y ambientes modernos". También destacó que a nivel de la provincia, la atención que ofrecen es muy buena.

**Comunicación Social**

**@registrocivilec**